

Div Yezh. La filière bilingue en légère progression

L'association Div Yezh a tenu, vendredi, son assemblée générale à l'école Romain-Rolland, en présence de parents de l'enseignement public bilingue français-breton. Claude Cadiet, le président, a dressé le bilan de la rentrée scolaire marquée par une légère augmentation du nombre d'élèves dans la filière bilingue : 168 élèves de la maternelle au bac contre 165 à la rentrée 2012-2013.

Le breton dès la crèche en janvier

« La rentrée a été marquée par les fermetures d'un demi-poste tout juste créé à l'école Renée-Raymond et d'un demi-poste à l'école



Les adhérents ont décidé de ne pas organiser le seul loto bilingue breton.

Romain-Rolland dont nous allons demander la réouverture pour la

prochaine rentrée scolaire », explique Claude Cadiet.

Pour pérenniser la filière, l'association va aussi lancer, dès janvier 2014, le breton à la crèche avec deux heures d'intervention par semaine.

Pas de loto cette année

Les cours de breton réunissent, cette année, cinq élèves.

Les débutants ont été orientés sur Hennebont. L'association, qui compte 48 adhérents, a décidé d'annuler le loto début décembre.

« C'est beaucoup de travail pour peu de retour. C'était le seul loto bilingue de Bretagne », regrette M. Cadiet.

Div Yezh prévoit sa traditionnelle Fête de l'andouille, le 22 février.